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ATA N.º 16/2021 

Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. As Sessões voltaram a se fazer de forma 

presencialmente segundo Portaria Legislativa número 03/2021 de 13 de abril 

de 2021, seguindo todas as normas de distanciamento social, uso de máscara 

e álcool gel. Declarando aberta a Sessão o Presidente André Mallmann 

solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o Secretario 

realizou a Leitura das correspondências expedidas onde haviam ofícios de 

número 21, 22 e 23/2021 a Secretaria Municipal de Saúde e a Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, Indicações 

Legislativas de número 14 e 15/2021 e leitura do Pedido de Informação do 

Vereador Daniel Inácio Reichert. Passando para as explicações pessoais o 

vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu o empenho de todos os 

vereadores, comentou sobre a Lei Federal referente as gestantes ficarem 

afastadas do seu trabalho, colocou não é uma doença e em sua opinião se a 

mulher precisaria ficar em casa ela teria acesso para isso. O vereador Roque 

Weimann passou a sua vez. O vereador Gelson José Bard solicitou que fosse 

encaminhado um ofício ao Executivo sugerindo a ampliação da iluminação 

pública em torno de 250 metros, seriam 3 postes de luz, da residência do 

Delmar Rambo até a residência de Leonice Patzlaff Artus. O vereador 

comentou sobre o setor de aves, que a distância de construção de galpões 

voltou para 1.500 metros, citou o exemplo de um munícipe que gostaria de 

construir mais um galpão, mas que com essa metragem não conseguiria. 

Comentou sobre a visita do Deputado Mauricio Dziedricki  do PTB, disse que 

em sua última viagem a Brasília havia deixado algumas sugestões de 

emendas, em março entraram em contato, disse que deixou uma proposta 
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para asfalto rural pela plataforma mais brasil ou então emenda para asfalto de 

zona urbana, então na sexta o Deputado confirmou a emenda de duzentos e 

cinquenta mil para asfalto na zona urbana, agradeceu a Prefeita e ao 

Secretário da Administração que receberam o Deputado no Gabinete para 

oficializar o recebimento da emenda, disse que agora cabe a Administração 

fazer os tramites das papeladas dentro do prazo. As vereadoras Graciele 

Schmitz Werner e Rejane Maria Mallmann passaram a sua vez. O vereador 

José Gustavo Rech agradeceu a orquestra instrumental que homenageou os 

profissionais da saúde. Disse que as oficinas do centro cultural de teatro, 

música estão abertas caso alguém ainda queira participar. Comentou que está 

sendo feito um levantamento de todos os profissionais que trabalham na 

educação, incluindo motoristas, domesticas, professores, assistentes, pois 

alguns moram ou trabalham em outros municípios, para realizar a vacinação 

da Covid-19 para todos da educação também, explicou que estava sendo feito 

uma buscativa com os idosos que ainda não tinham tomado a segunda dose 

para se vacinarem, pois é muito importante fazer a segunda dose, por isso 

ainda não havia começado a vacinação dos profissionais da educação, alguns 

municípios já fizeram nos profissionais da educação, porém não foram atras 

de todas as pessoas mais velhas para tomarem a segunda dose. Comentou 

a respeito da Indicação número 14 do vereador Daniel Inácio Reichert, que já 

foi feita a licitação para fazer a cerca por completo da Escola Mimo, onde já 

foi iniciado e tem prazo de 60 a 90 dias para o término. O vereador Patrício 

Hanauer ressaltou a importância do produtor rural no nosso município. Pediu 

para o vereador Carlos Adriano Schlindwein referente a sua Indicação número 

15/2021, se foi comentado isso com os morados de Linha Babilônia, se referiu 

que ao estender a Avenida Pedro Chies até o final, talvez estaria perdendo a 

entidade de Babilônia, disse que talvez poderia ser colocado outro nome. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein parabenizou a conquista do vereador 

Gelson José Bard e o grupo do PTB pela emenda, disse que isso beneficiara 
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a todas as pessoas que caminham muito naquele trajeto, é um sonho de 

muitas pessoas, depois do asfalto, uma ciclovia, ou locais adequados de 

realizar caminhadas e atividades físicas com segurança. Comentou referente 

a água e luz pública disse que espera que depois de todo o estudo realizado 

o Município não gaste mais tanto, pois quem paga a conta são todos. Colocou 

que a Certel presta um serviço de excelência no município, que realizou um 

estudo e colocou placas de energia solar na subestação, disse que já pediu 

para trocar as lâmpadas para lâmpadas led, pois todos dizem que elas são 

mais econômicas e em custo benefício valem a pena. Quanto ao comentário 

do vereador Patrício Hanauer disse que a ideia principal da Indicação é que 

cada morador tenha seu endereço pessoal, citou como exemplo quando 

compram algo pela internet não recebem os seus pedidos em casa, disse que 

independe do nome da rua, só quer que cada um tenha seu endereço, disse 

que também recebeu a reclamação quanto a isso, afirmou que a preocupação 

das pessoas é que se dar o nome Avenida Pedro Chies a extensão da rua 

seja mudada, explicou como é área rural e não é área urbana, não quer dizer 

não precisará cumprir as mesmas metragens, pois passa por locais diferentes, 

disse que sugeriu esse nome, pois nos quatro anos anteriores denominou 13 

ruas na Babilônia, Vila Nova e Morro Jahn, disse que no final desse trabalho 

foi muito criticado, pois foram muitas pessoas homenageadas, e houveram 

alguns questionamentos do por que dessas pessoas,  disse que não dará 

continuidade a isso, por que há muitas críticas, inclusive da Administração, e 

por causa disso pensou em não colocar um outro nome e até o topógrafo 

Vilson Scherer sugeriu que fosse dado continuidade da Avenida Pedro Chies, 

disse que como não tem o plano diretor ainda, foi apenas uma indicação, após 

o plano diretor irão analisar o que é melhor. O Presidente colocou que tem a 

rifa da Escola Pedro Lisenfeld para a compra de um toldo para as crianças. 

Sugeriu que para o nome da rua de Babilônia, deveriam conversar com a 

população e ver o que acham melhor. Se escolher uma pessoa para ser 
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homenageada vai gerar confusões. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 25 de maio de 2021. 


